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Più cani che bambini,
l’aumento in città
negli ultimi 23 anni
La causaprincipale è il forte calodelle nascite

La curiosità

PADOVA Ora sì, che il sogno
può iniziare a trasformarsi in
realtà: è stato definitivamente
approvato il progetto di fatti-
bilità tecnica ed economica
del nuovo Polo della Salute di
Padova Est, in zona San Lazza-
ro. A comprovarlo la delibera
firmata dal direttore generale
GiuseppeDal Ben, e che dà se-
guito al contratto d’appalto
sottoscritto il 30 novembre
2022 con il raggruppamento
temporaneo di imprese gui-
dato dalla Politecnica In-
gegneria ed Architettu-
ra di Modena. Un at-
to formale che con-
s e n t e d i
“avvicinarsi” al
traguardo finale,
fissato per il 2031:
i prossimi passi ri-
guarderanno la re-
dazione del progetto
definitivo entro fine
anno e il completamento
del progetto esecutivo - con
conseguente affidamento dei
lavori - fissato per il dicembre
del 2025. Prende sempre più
forma, dunque, quello che di-
venterà (grazie all’unione con
il Giustinianeo) il più grande
ospedale d’Italia: i numeri
chiave parlano infatti di un
piano da 870 milioni di euro
che riguarda una superficie
totale di 393mila metri qua-
drati per un totale di 963 posti

letto di cui 90 di terapia inten-
siva e con 45 sale operatorie
ad elevata tecnologia, mentre
sul fronte della ricerca verrà
realizzata alle spalle dell’edifi-
co principale un’apposita Tor-
re ad essa dedicata. Inevitabi-
le la soddisfazione delle alte
cariche politiche, a partire dal
presidente della Regione Luca
Zaia: «L’ospedale di Padova
Est sarà un’opera iconica, un

lascito che segnerà nuova-
mente il passo nella capacità
del Veneto di tenere lo sguar-
do rivolto al futuro, anticipan-
do le necessità dei tempi che
verranno». «Con l’approva-
zione ottenuta—prosegue—
si aprono ora ulteriori oriz-
zonti, perché inizia a concre-
tizzarsi un policlinico dalle
spiccate vocazioni internazio-
nali; un porto di valore per chi
avrà bisogno di cure, da qual-
siasi parte del mondo, e una
meta professionale ambita
per chi lavorerà in sanità. È
un’opera che Padova si merita
per la sua storia». Sulla stessa
lunghezza d’onda il sindaco
Sergio Giordani: «Medici,
operatori sanitari e tecnici
meritano le migliori strutture
per garantire cure adeguate:
con quest’opera fondamenta-
le stiamo rafforzando il diritto
ad una sanità pubblica e uni-
versalistica che sicuramente
si basa anzitutto sulla valoriz-
zazione del personale e di chi
vi lavora ogni giorno, ma che
vive anche dimodernimezzi e
adeguati spazi». «Spazi— ag-
giunge — che serviranno an-
che per fare ricerca e rilancia-

re sempre più l’eccellenza del-
la nostra scuola medica, un
patrimonio di conoscenza di
cui tutti andiamo orgogliosi e
che è uno degli asset princi-
pali sui cui costruire un futu-
ro prospero per la nostra co-
munità». Altrettanto entusia-
sta la rettrice Daniela Mapelli:
«Il nuovo Polo della Salute na-
sce da una visione condivisa
fra i vari attori istituzionali
che ne concorrono alla realiz-
zazione e dalla capacità di sa-
per rispondere alle esigenze
della medicina del domani.
Predittiva, partecipativa, pre-
ventiva e personalizzata: la
medicina delle quattro P è la
sfida da vincere per costruire
un futuro migliore per tutti».
Tornando al presente, nella

giornata di ieri l’Azienda
Ospedaliera ha anche appro-
vato il bilancio d’esercizio
2023, che si è chiuso con una
perdita d’esercizio di 54 mi-
lioni e 591.580 euro (inferiore
ai 96 milioni dell’anno prece-
dente), con tanto di richiesta

alla Regione - al pari di quan-
to fatto nei giorni scorsi dal-
l’Usl 6 Euganea - di provvede-
re alla copertura di tale cifra.
Da via Giustiniani sottolinea-
no come il miglioramento di
tale risultato sia legato «all’in-
cremento dell’attività di pro-
duzione sanitaria, sia in ter-
mini di ricoveri che di presta-
zioni ambulatoriali (cresciute
in entrambi i casi del 4%, ndr)
e da maggiori finanziamenti
regionali e statali, comprese
le risorse del Pnrr». A livello
generale il bilancio d’eserci-
zio 2023 si è chiuso con un va-
lore della produzione di 791
milioni e 213.321 euro e con
costi di produzione di 821 mi-
lioni e 569.141 euro.
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PADOVA Il numero di cani su-
pera quello dei bambini in
città, segnando un autentico
boom della presenza degli
amici a quattro zampe nelle
case dei padovani. Nel 2023, si
è riscontrato un maggior nu-
mero di cani rispetto ai bam-
bini: 30mila registrati presso
gli uffici comunali, rispetto ai
22mila bambini residenti nel-
la fascia d’età compresa tra 0 e
14 anni. Un numero in au-
mento rispetto al 2011, quan-
do i cani registrati erano circa

20mila. Una statistica che ri-
guarda solo gli animali uffi-
cialmente residenti, con rego-
lare denuncia all’Anagrafe ca-
nina emicrochippati, che non
include i clandestini. Non tut-
ti coloro che hanno un cane
possono contare su un giardi-
no o grandi spazi aperti, so-
prattutto in città, e le aree cani
rappresentano una soluzione
ideale per permettere ai cuc-
cioli di socializzare e fare
esercizio fisico in un ambien-
te sicuro, contribuendo anche

amantenere l’ordine e il deco-
ro dei parchi. Per questo per
far fronte alle esigenze degli
animali e alle necessità dei
tantissimi proprietari di cani
presenti in città, il Comune
investe in tre nuovi spazi de-
dicati esclusivamente ai cani,
promuovendo ordine, bellez-
za e pulizia. Le aree dedicate
allo sgambamento sono qua-
rantuno, con una superficie
totale di 54.377 metri quadra-
ti, e solo nell’ultimo mese so-
no cresciute di quasi 4.000

metri quadrati grazie agli in-
terventi realizzati in diverse
zone della città.«Il nostro
obiettivo è quello di realizzare
almeno un’area cani in ogni
rione e quindi intervenire su
indicazioni delle Consulte di
Quartiere lì dove ancora non
ci sono». commenta l’asses-
sore al verde Antonio Bressa.
«Inoltre sfrutteremo i grandi
spazi a disposizione con le
politiche di espansione del
verde nei grandi parchi per la
realizzazione di aree dedicate
che siano confacenti per il be-
nessere dei cani e dei loro pa-
droni e correttamente inserite
negli spazi urbani più adat-
ti».Tra le aree cani più grandi
spicca il Parco Iris, seguita da
quella del Parco della Mela
Rossa, pari a 3.668 mq, e da
quella di San Lazzaro, di 3.471
mq. Al Parco Iris, durante i la-
vori per la costruzione del
tram, l’area è stata, infatti,
ampliata da 3.400 a 3.800me-
tri quadrati. In via Peschiera,

la riqualificazione dell’area
verde ha portato alla creazio-
ne di un nuovo spazio esteso
su 2mila metri quadrati. Infi-
ne, al Parco degli Alpini, l’as-
sociazione Rilabo ha recente-
mente inaugurato uno spazio
dedicato allo sgambamento,
esteso su 1.500 metri quadra-
ti. (sara busato)
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Nuovoospedale,okalpianodifattibilità
Emiglioranoancheicontidelpoliclinico
Soddisfazionedel presidente Zaia, della rettrice e del sindacoGiordani. Entro il 2025 l’avvio dei lavori

I passaggi salienti

22 dicembre 2017
Firma dell’accordo

1

A Palazzo Balbi a Venezia

il presidente della

Regione Luca Zaia e il

sindaco Sergio Giordani

firmano l’accordo di

programma per la

realizzazione del nuovo

Polo della Salute.

30 novembre 2022
Architetti al lavoro

28 novembre 2023
Ecco il progetto

2

3

Protagonisti

Nella foto,

Gbiordani, Zaia,

Mapelli, Dei Tos

e Dal Ben. Sopra,

un rendering

di come

sarà il nuovo

policlinico

L’Azienda Ospedaliera

sottoscrive il contratto

d’appalto con il

raggruppamento

temporaneo di imprese

guidato dalla Politecnica

Ingegneria ed

Architettura di Modena

In Azienda Ospedaliera a

Padova viene presentato

il progetto per il nuovo

Polo della Salute

di Padova Est. Per

il progetto il costo

calcolato sarà

di 870 milioni di euro.

Padova
padova@corriereveneto.it

NUMERI UTILI

Comune 0498205111

Provincia 0498201111

Polizia 0498205100

Ospedali 0498211111

GuardiaMedica 0498216860

ProntoSoccorso 0498212861

CroceRossa 0498077640

CroceVerde 0498033333

CroceBianca 0499003224

Trib.delMalato 0498213904

GuastiAcqua-Gas 0498200111 FARMACIE

Bonazzi-Centrale 0498757443

Brizzi 049605709

Il governatore veneto
Sarà un’opera iconica,
inizia a concretizzarsi un
policlinico dalle spiccate
vocazioni internazionali

Vittime del terrorismo,
Giralucci eMazzola
dal presidenteMattarella
In occasione della cerimonia di
celebrazione del Giorno della Memoria,
dedicata alle vittime del terrorismo,
tenutasi il Senato, il presidente Mattarella
ha incontrato Silvia Giralucci, figlia di
Graziano e presidente dell’Associazione
Casa della Memoria del Veneto e
moderatrice della cerimonia. Alla
cerimonia anche Piero Mazzola, figlio di
Giuseppe ucciso assieme a Giralucci.
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La celebrazione

Comune
Palazzo
Moroni ha
sviluppato
tre nuovi
spazi
verdi
dedicati
ai cani

di Gabriele Fusar Poli
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Nuovo ospedale, ok al piano di fattibilità E migliorano anche i conti del policlinico


